

infernale, ainsi que de l'hypocrite F. Crispi. Je produis, à ce sujet, dans mon nouvel ouvrage, deux documents d'une haute valeur, émanant du Suprême Conseil de Rome.

Il importait, au moment où la Franc-Maçonnerie universelle relève audacieusement la tête, de porter au monstre un coup décisif sinon mortel, et d'offrir au Vénéré Pontife Léon XIII un témoignage éclatant d'affection filiale et d'inébranlable attachement.

Dans ce but, j'ai décidé de dédier mon ouvrage au Très Saint-Père et de faire hommage à Sa Sainteté du montant des souscriptions, en même temps que d'un Album où seront inscrits les noms de tous les souscripteurs. Ceux qui préféreraient garder l'incognito, ne seront désignés que par la lettre X.

Voici la dédicace qui est en tête de l'ouvrage :

Au Très Saint-Père et Souverain Pontife Léon XIII — Enchaîné par la Maçonnerie dans la prison du Vatican — L'Auteur — Humblement prosterné aux pieds de Sa Sainteté — Et flétrissant les spoliateurs du Saint-Siège — Offre — Ce témoignage public d'affection filiale — et — d'inébranlable attachement — Avec ses vœux les plus ardents — Pour le prompt rétablissement de sa Royauté Temporelle.

L'ouvrage est tiré à un nombre restreint d'exemplaires. Le montant de la souscription est fixé à vingt francs l'exemplaire.

Il sera tiré de l'ouvrage cinquante exemplaires en édition de grand luxe, contenant le portrait du Saint-Père et celui de l'auteur : pour cette édition, la souscription est de cent francs l'exemplaire.

Tous les exemplaires sont numérotés et signés de l'Auteur.

Envoyer les souscriptions par mandat-poste ou lettres recommandées exclusivement aux adresses suivantes :

Monsieur MARGIOTTA, à l'Evêché de GRENOBLE (ISÈRE),
ou bien à

M. M. Paul de MORTIER et P HOUGONARD, place Notre-Dame, 6 :

M. BAILLY, Bureau de la Croix, rue Paul-Bert, 2, à Grenoble.

IMPRIMERIE BROTEL, 4, rue Lafayette, Grenoble.

L'AUTEUR.

Pierre et son curé

PIERRE. — Monsieur le curé, je suis bien aise de vous rencontrer, pour vous demander une petite explication. . . . Voilà ce que c'est ; Jean, qui est un grand lecteur de journaux, m'a dit